

# 24Jam

## Manfaatkan Waktu Istirahat, Satgas TMMD Kodim 0720 Rembang Laksanakan Komsos

Agung widodo - [REMBANG.24JAM.CO.ID](http://REMBANG.24JAM.CO.ID)

Jul 26, 2024 - 14:12



*Foto: Saat Anggota Satgas TMMD Kopda Teguh Bersama Rekannya Melaksanakan Komsos Bersama Warga di Lokasi Kegiatan TMMD Ke-121 Kodim 0720 Rembang di Desa Labuhan Kidul, Kecamatan Sluke, Kabupaten Rembang, Jawa Tengah, Jum'at (26/07/2024).*

[REMBANG](#)- Anggota Satgas TMMD Kopda Teguh bersama rekannya

melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) bersama warga di lokasi kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-121 Kodim 0720 Rembang, Desa Labuhan Kidul, Kecamatan Sluke, Kabupaten Rembang, Jawa Tengah, Jum'at (26/07/2024).

Komsos yang dilakukan pada siang hari maafkan waktu istirahat, tersebut juga bertujuan untuk saling bertukar informasi, sekaligus mengetahui kesulitan serta keluhan yang sedang dialami oleh masyarakat setempat.



Personil Satgas Kopda Teguh menjelaskan, bahwa untuk menjalin silaturahmi dengan warga di lokasi TMMD melalui komunikasi sosial dengan melakukan bertukar informasi kepada masyarakat, jalin keakraban, banyak manfaat yang diperoleh, baik bagi prajurit TNI maupun bagi masyarakat itu sendiri.

"TMMD bukan saja mengerjakan sasaran fisik tetapi lebih dari itu bagaimana masyarakat mengenal anggota TNI lebih dekat lagi. Komunikasi dengan masyarakat sangat penting dalam setiap pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa, karena komunikasi untuk menciptakan kedekatan atau kemanunggalan TNI bersama Rakyat," ungkap Kopda Teguh.

Kopda Teguh berharap melalui kegiatan Komsos dengan seluruh lapisan masyarakat dapat membantu kelancaran dan kesuksesan pelaksanaan TMMD.

Salah satu warga Sukardi, dirinya merasa senang bercerita dengan TNI yang bisa membaaur dengan masyarakat dan menjadi penyemangat dalam melaksanakan aktivitas dan pekerjaan lainnya.

"Semogga TNI selalu semangat dalam melaksanakan kegiatan TMMD, saya juga mendukung dalam kegiatan yang dilaksanakan TNI," tandasnya.